



全国総体出場クラブ・硬式野球部壮行式

7月4日(火)、7月22日(土)～8月21日(月)令和5年度全国高等学校総合体育(北海道)大会に出場する剣道部、フェンシング部。7月11日(火)～7月28日(金)第105回全国高等学校野球選手権記念和歌山大会に出場する硬式野球部。それぞれに向けて激励・応援・校歌斉唱を行いました。



性に関する講演会

7月5日(水)1学年対象に視聴覚教室にてクラス別に行われました。

青年期の健康管理が生涯の礎となります。
生徒は「自分を大切にする」「他人を尊重する」
「お互いを認め合う」力を身につけて、健康的な人生を送れることをめざし、講演に参加しました。



第105回全国高等学校野球選手権記念和歌山大会

7月16日(日)紀三井寺球場にて本校硬式野球部が田辺工業高校との2回戦に挑みました。最終回の攻勢も及ばず、惜しくも1点差で敗退しました。



就職ガイダンス

7月21日(金)午前は、「コミュニケーション」「社会・仕事を知る」「会社づくりゲーム」

「自己紹介分を作る」を講義・グループワーク・ワークショップを通して学び、午後からはそれを活かして、面接練習を全員で行いました。生徒はいろいろなスキルを身につけ、就職に向けての意識を高める事ができました。

